

► Te lo contamos fácil



La diferencia de salarios entre mujeres y hombres aumenta



El 22 de febrero es el día de la igualdad salarial entre hombres y mujeres.

Este día se celebra para denunciar que las mujeres ganan menos dinero que los hombres en sus trabajos.

A esta diferencia de dinero o salario entre hombres y mujeres se le llama brecha salarial.

La brecha salarial no quiere decir que una mujer gane menos que un hombre por el mismo trabajo.

La brecha salarial quiere decir que las mujeres tienen empleos peor pagados que los hombres.

Antes de la pandemia, la brecha salarial era menor cada año.

Los sindicatos denuncian que la brecha salarial ha aumentado durante la pandemia.

Los sindicatos son organizaciones que defienden los derechos de todos los trabajadores.

En Aragón, una mujer gana al año casi 6.000 euros menos que un hombre.



El Periódico

Igualdad. El lazo morado es un símbolo de la lucha para que hombres y mujeres tengan los mismos derechos.

En Aragón también hay más mujeres en el paro que hombres.

Durante la pandemia, muchas personas han perdido su trabajo. La mayoría de estas personas son mujeres.

La brecha salarial ha aumentado porque se han cerrado muchos negocios en los que trabajaban más mujeres que hombres.

Como tiendas, hoteles o restaurantes.

Por ejemplo, las mujeres atienden a los clientes, hacen las camas y limpian las habitaciones.

A estos trabajos se les llama empleos feminizados porque los hacen sobre todo mujeres.

Estas mujeres están ahora en paro

y ganan poco dinero o nada de dinero.

También hay brecha salarial porque las mujeres dejan de trabajar o trabajan menos horas para poder cuidar de sus hijos y su familia. Esto lo hacen pocos hombres.

Además, los hombres ocupan los puestos de trabajo importantes en los que se cobra más dinero.

Cambian las medidas del coronavirus en Aragón

Los casos de coronavirus siguen bajando en Aragón.

Como los casos han bajado, el Gobierno de Aragón ha cambiado algunas medidas por el coronavirus.

La gente no puede salir de Aragón y tampoco puede salir de su provincia.

Pero desde el viernes, todas las personas en Aragón pueden estar fuera de sus casas hasta las 11 de la noche.

Además, pueden reunirse hasta 6 personas.

En Huesca, los bares, restaurantes y tiendas pueden abrir ya hasta las 10 de la noche todos los días de la semana.

En Zaragoza, pueden abrir hasta las 8 de la tarde todos los días de la semana.

En Teruel, pueden abrir hasta las 8 de la tarde de lunes a jueves, y hasta las 6 de la tarde de viernes a domingo.

En la provincia de Teruel, la ciudad de Alcañiz ya no está confinada. La ciudad de Teruel sigue confinada y sus habitantes no pueden entrar ni salir.



Anuncio. La consejera de Sanidad, Sira Ripollés, cuenta las medidas.

Angel de Castro

Comienza la vacunación de personas dependientes

La semana que viene, Aragón empezará a vacunar contra el coronavirus a las personas que necesitan mucha ayuda que viven en sus casas y a las personas que las cuidan.

Aragón ya casi ha terminado de vacunar contra el coronavirus a las personas que viven en residencias de mayores y a sus trabajadores.

Además, esta semana se va a vacunar a gente que tiene más de 80 años.

También se va a terminar de vacunar a los trabajadores de hospitales y centros de salud.

Nuevo centro de Amazon en Plaza

Amazon es la empresa de venta de productos por internet más grande del mundo.

Plaza es una zona a las afueras de Zaragoza donde hay empresas que reparten productos por todo el mundo.

Amazon abrirá un centro muy grande en Plaza para repartir sus productos por toda España.

Las obras de este centro empezarán en mayo.

Cuando Amazon abra su centro, harán falta muchos trabajadores.

Habrán pisos comunitarios en Las Fuentes

Los pisos comunitarios son pisos donde la gente vive y comparte algunos espacios.

En el barrio de las Fuentes de Zaragoza se van a construir 80 pisos comunitarios para personas mayores.

Estas personas podrán entrar a vivir a los pisos en el 2022.

Estos pisos tienen una sola habitación y son pequeños.

Pero el alquiler es mucho más barato que el de otros pisos.